

ひまわり学級

2学期の様子

重点目標「深くかかわる子」の姿

「12月6日 北小と交流しよう」

磐田北小の特別支援学級と、3回目の交流会を行いました。今回は北小学校へ行き、体育館で「フリスビードッジボール」と「三角おに」をしました。北小学校の友達と楽しくゲームをして過ごしました。



「10月7日 よつば学府交流会」

磐田北小学校と城山中学校と、交流会を行いました。卒業したひまわりの友達と久しぶりに会えて、楽しそうに話をする友達もいました。グループに分かれてゲームをしました。「リーダー探し」と「昼か夜か電柱か」の2つを富士見小で担当してゲームを進めました。

重点目標「深くかかわる子」の姿



重点目標「深くかかわる子」の姿

「11月28日 サツマイモパーティー」

収穫したサツマイモを洗い、ふかして食べました。今回は、「紫いも」と「紅はるか」の2種類を食べ比べました。甘くて美味しいサツマイモの味に大満足していました。



重点目標「深くかかわる子」の姿

「11月6日 サツマイモをほってとろう」

1学期に植えたサツマイモが大きくなり、収穫しました。伸びたツルを取って片付け、土を掘り起こし、大変でしたが、サツマイモが出てくるとみんな大喜び。夢中になって掘りました。

